

Indígena condenada sigue esperando el indulto

Casi tres años de dolor y llanto



Olivia cumplirá en dos meses tres años de estar encerrada.

ARCHIVO



Día de las culturas

◆ **ADRIANA SOLÍS R.**

adrisolis
@lateja.co.cr

Olivia Bejarano, indígena de 31 años y

de la etnia ngöbe (del sur del país), cumplirá en enero tres años de estar encarcelada.

Sin entender español fue condenada, en español, a 13 años de cárcel por un homicidio.

La pena le llegó después de un proceso abreviado (aceptó los cargos), pero ahora pide que la dejen libre. Asegura que no comprendió la acusación ni la sentencia y presentó un recurso de revisión ante el Tribunal de Casación.

Para tratar de demostrar que no entendía el español, la Defensa Pública, que la representa, aportó una entrevista hecha por funcionarios de la Defensoría de los Habitantes el 8 de febrero del

■ CREO QUE...



MARTA IRIS MUÑOZ
AFECTADA

ARCHIVO

“La hemos estado visitando para comunicarle cómo va el caso, pero es triste lo que está pasando”.

2008, cuando ingresó a prisión.

Sin embargo, el caso va lento y aún no hay un resultado.

“El caso está paralizado, estoy muy preocupada, tenía la fe de que el Consejo de Gobierno iba a analizar el caso, pero lo veo muy tímido. Ha dado indultos con otros criterios, pero en este caso no ha hecho nada. Estamos esperando que el Tribunal de Casación de Cartago resuelva.”

“La administración de justicia de Costa Rica no es pronta y cumplida. Vamos a tener que recurrir a la Corte Interamericana de Derechos Humanos”, dijo Marta Iris Muñoz, jefa de la Defensa Pública.

Muñoz piensa que el hecho de que Olivia no tuviera un intérprete es una violación a los derechos fundamentales.